
令和元年７月３０日 西地区ざぶとん会 開催報告 

 

１ 開催情報 

日 時 ：令和元年７月３０日（火） 

１８時３０分～１９時３４分 

会 場 ：西公民館 

主な対象：西地区 

参 加 者：２０人 

 
 

２ 参加者からの意見 

意 見 内 容 

新幹線敦賀開業に向けた商店

街活性化について 

本町の商店街など、観光客へのお土産屋などがないように感

じるが、新幹線敦賀開業に向けて、商店街活性化などの計画

はあるのか。 

ソフト面でのまちのにぎわい

づくりについて 

建物などハード面での整備は進んでいるが、敦賀まつりなど

市民が関わるソフト面の今後の施策などはどのようなに考え

ているか。 

高齢者の外出支援策について 高齢者が複数名集まるとバス停からバス停まで運んでくれる

ような福祉バスを利用できるようにしてはどうか。 

原子力発電所に関する税収に

ついて 

原子力発電所により敦賀市にどれくらいの税収がもたらされ

たのか。 

笙の川や木の芽川の河川整備

について 

笙の川や木の芽川の河川整備に力を入れて取り組んでほし

い。 

県立公園の誘致について 金ヶ崎緑地に県立公園を誘致してはどうか。 

博物館通りについて 博物館通りにはどれくらい観光客が来ているのか。道路舗装

などのハード整備だけでなく、博物館の館蔵品の充実など、

ソフト面にも重点的に投資が必要ではないか。 

氣比神宮境内の整備について 氣比神宮に来る観光客は参拝してすぐに次の場所に行ってい

るように感じる。氣比神宮に長く滞在してもらうために境内

の池や休憩できる場所を整備してはどうか。 

市営野球場の今後の利活用に

ついて 

現在高校の野球部が練習で使用しているが、打撃練習や試合

はできない状況と伺った。市では、市営野球場の今後の利活

用についてどのように考えているか。 

国道８号２車線化による道路

の幅員等の詳細と積雪時の対

応について 

国道８号２車線化に伴い、道路や駐車スペースの幅員がどの

ようになるのか、また、積雪時の除排雪対応はどのようにな

るのか教えてほしい。 

国道８号２車線化に伴う渋滞

発生の可能性について 

国道８号２車線化により、交差点などが混雑し、道路に渋滞

等が発生しないか。 




